



Termómetro

Sube

Emiliano García Page,

portavoz del Gobierno Regional por la elegancia con la que ha explicado la dimisión del Consejero de Economía y Administraciones Públicas.



Andrés Sánchez Marín,

gerente del Circuito, por haber conseguido para la ciudad una prueba del mundial de super bike, y por la buena organización de la última cita

motociclista, según reconocieron los corredores.



Baja

Juan Garrido,

alcalde de Albacete por la nefasta imagen que ha dado su gabinete de comunicación al llamar chochonas a las mujeres empresarias de Albacete y por no haber cesado al responsable.



A todas las instituciones, responsables de que Albacete no cuente con un auditorio en condiciones. El Requiem de Verdi fue imposible oírlo en la Catedral.



El Escaparate

Miguel Nieto



Elecciones

Vivimos enganchados al hecho diferencial catalán. La vida del país pasa por las Ramblas querámoslo o no. Pujol manda en nuestras conciencias y ejerce de patrón del barco que surca las aguas movidas de la política nacional, teniendo como grumete al joven presidente Aznar. Hasta tal punto es así que si Cataluña estornuda, España se resfría. La minoría ejerce de mayoría por el juego democrático de los votos y el Gobierno tiene un pie en la Moncloa y otro en la Plaza de Cataluña.

En ese juego de alianzas, las esclavitudes tienen su precio y el que puede pagar el Gobierno es el de verse abocado a unas elecciones generales el próximo año. ¿La razón?, los catalanes tienen sus comicios en el 98 y pueden jugar la baza de ir a ellos despojándose de la atadura que les supone un partido como el Popular. Si ello fuera así, la respuesta la encontraremos a finales del 98, cuando Convergencia y Unió decida si apoya los Presupuestos Generales. Lo lógico es pensar que actúen como lo hicieron con el PSOE, que se desagan de los vínculos pactados y lleguen libres de pies y manos. Pujol se juega ser President en un momento en el que Maragall le supera en liderazgo y se pone por delante en las encuestas. No sería extraño asistir a una desavenencia interesada y nuevamente nos veríamos inmersos en otra vorágine electoral, para definir con nuestro voto si Aznar o Felipe. Estaríamos los albaceteños en la decisión de ponerle nota a nuestros gobernantes, y mucho me temo que del suspenso pocos se iban a librar. Porque díganme a qué les suenan los casos que les cito a continuación: Elena Buendía, Antonio Rodríguez, Visa Oro de Emigdio de Moya, Caso Moraga, Cultural Albacete, Chochonas, Convenio Júcar-Vinalopó, Privatización del Agua. ¿Hay quién de más en menos tiempo? Si el gran sereno de España que es Pujol decide abrir con su llave las urnas, sus vecinos estaremos en la obligación de defendernos de la mala gestión y de sus resultados. Aunque nos sepa a poco, siempre podremos decir que aquí no se "parla catalá", ni en la intimidad, ¡vamos!